

2年生学年だより

動く

御幸中学校
2年生学年だより
令和2年6月3日(水)
第14号

新しい生活様式はじまる。

長かった休校期間が終わり、6月1日から学校生活が再開しました。マスク着用、手洗いの徹底や、ソーシャルディスタンスの確保など、ちょっとちょっとの気づかいは必要ですが、みんなで過ごすことができるようになりました。友達との会話中にはたくさんの笑顔が広がっています。また、授業振り返りのコメントの中には「休校中の課題ではわからなかったけど授業でやったらわかった」と書いてくれている人もいました。今後少しずつ活動の幅も広がってくると思いますが、まずは「できること」から取り戻して行きたいですね。

再始動

○再始動にあたり、あらためて学年やクラスを引っ張ってくれるリーダー会のメンバーを紹介します。



	2年A組	2年B組
会長	A・Y	T・I
副会長	I・Y	H・M
書記	N・H	N・M
	Y・H	T・S
リーダー役員	H・I	E・A

○10人からのコメントを紹介します。

	2年A組	2年B組
会長	今は大変な時だけど、だからこそ今までよりみんなで団結して乗り越えよう！そのために、今まで以上に元気で明るいクラスにしていこう。	休校中で授業が遅れている、7限授業とかで大変になるけど、みんな一緒にだからともに励まし合ってがんばろう！
副会長	新型コロナで行事やいろんなことが中止になるかもしれないけど、みんなで協力してのりきれたらいいな。😊	安心して友達とわいわいできるように（新型コロナの）予防をしっかりしよう！2年は一番楽しいっていわれているからたくさん楽しめるようにみんなで頑張ろう！
書記	新型コロナウイルスのせいで授業が遅れたり、部活の大会がなくなったりしたけど、みんなで協力してがんばろう。	授業をしっかり受けてがんばろう。
	やっと学校始まってみんなに会えてうれしい！行事とか去年みたいにできんかもしれないけど、みんなで楽しんでいこう。	休校期間中にできなかったことや、できなくなったことがあると思うけど、がんばりすぎずがんばろう！
リーダー役員	休み中にためたストレスをこれからの学校生活に全力でぶつけようぜ！！そして、全力で楽しもう。	長い自粛期間があったけど、勉強に追いつけるように体調を整えて、しっかりとした生活をしていけるように頑張ろう！

2Aリーダーメンバーで「進化」を表現してくれました。

2Bヒーロー戦隊！みんなを助けるヒーローの活躍をしてくれるでしょう。

今置かれている状況でも「がんばろう」という思いと、「みんなで楽しく」やって行きたいという気持ちがとても伝わってきます。リーダーを中心に「みんなの力」で学年を盛り上げていきましょう。



※授業再開で、今までと生活のリズムが変わった人もいると思います。体調管理には気を付けましょう。また、急激に気温が上がっている中でのマスクをしての生活は、思った以上の負担感もありますね。熱もこもりやすいので、熱中症対策のためにも水筒は必ず持ってくるようにしましょう。